
第 47 回 番組審議会議事次第 
 

日 時：令和 4年 9 月 28日（水） 

場 所：書面開催 

出席者：番組審議委員 

出席委員数  岩間委員長 中村委員 足立委員 大杉委員 豊島委員  

           

放送事業者：NPO 法人足立理事長 NPO 法人前川副理事長 中尾局員 

審議事項 

① 前回審議会以降の運営概況報告 

 

・ミニコミ誌 27号（10 月～12月）発行 

 

・9月 19日に 7周年記念番組を放送いたしました。 

 

②今後の取り組み・番組について 

 

・短期集中 CMのチラシ(別添)を積極的に営業。 

1社放送してくださいました。 

 

・視聴率アンケートを集計し、営業に役立てる予定。 

 

・805たんば公式 LINE の登録者数を増やす。 

 公式 LINE の広報 CM を放送中 

 登録者数 ２月１日 ７６人 → ３月３０日 96人 →４月８日 104人 

 5月 28日 115 人 → 8月 10日 154人 →  

 

9月 28日現在 192 人 

 

順調に登録者伸びています  

 

・LINE を使いお知らせ(リスナープレゼント等)を流したいと考えています。 

 誕生祭の告知、応援団紹介番組のお知らせなど広報しました 

 

・新しく応援団に入られた方に番組出演のお声がけをする。 

 

 



・Instagram 等の SNS での広報を充実させる。更新頻度が増えるように番組に来られた方

には写真撮影を忘れないように実施しています。 

 

・YouTubeの配信も現在、こてつさんにお任せしている形ですが、スタッフでできるよう    

に検討中→ 編集ソフトの導入まではできましたが、制作までは至っていません。 

 

その他（番組以外） 

・ミニコミ誌は、ほぼすべての自治協議会様にご協力を頂き、全戸配布となりました。 

 (春日部地区自治協議会以外は配布にご協力頂けそうです) 

  

 

 

 

④放送番組についての感想・意見交換 

下記の件について、ご意見ご感想等ございましたらご記入いただけますと幸いです。 

 

★9月 19日のご感想などもご記入いただけましたら嬉しいです。 

もっと誕生祭でこんな事をしたらどうかなどございましたら教えてください。 

 

・まずは 7周年の誕生祭ですが、特別感はありませんでした。 

台風が最接近してリ時間隊で再放送の番組を流すのはどうかな？と感じました。 

面白かった放送の再放送でしたが、この日は、自主避難をされている方もいたので、 

台風情報を伝えてほしかったです。例え進路がそれていて災害の起こる確率は低かったと

しても、不安に感じる人もいたと思います。 

安心を与える事も大事です。それがコミュニティ放送局の役割かと思います。 

開局記念日はただのお祭り騒ぎに終わるのではなく、災害 FMから始まったことや 

その時に苦労された話などを、昔のパーソナリティさんに来ていただいて話してもらった

りすることが大事に思います。新しいパーソナリティさんも増えて温度差？もあるかと思

いますが一番大切な根っこの部分は大事にしてほしいです。 

局長さんの言葉は心に響きました。良かったです。 

あえて辛口の意見を言わせてもらうと開局記念特番は、805 に関わる全員の気持ちが一

つになるまでは要らないと思います。もちろん頑張っている方は苦労されていることと思

いますが ・・・・。 

 

 

 

 

 



・19日は台風の影響で生放送が再放送に変更になるなどで残念でした。 

でも、途中で台風情報も入り災害放送のこともリスナーさんに周知する良い機会になった

のではないかと思います。 

★モーニングコールやイブニングウォーカーをご担当して頂けるパーソナリティさんを探

しております。お知り合いでご興味のありそうな方がいらっしゃいましたら教えていただ

きたいです。 

 

・新しいパーソナリティさんには関しては、仕事をしている人には朝夕の帯番組は時間の問

題で。なり手が無いと思うので、プロのパーソナリティさんも選択肢にいれてはどうでし

ょうか？今は曜日によって個性が違いすぎるので、同じ方の方が聴きやすいのではないで

しょうか？ 

 

 

★丹波市に番組や CM をして下さるように営業活動をしていますが、なかなかうまくいき

ません。 

 こんな番組の提案を丹波市にしてはどうか、など何かアイディアがございましたら教えて

いただけましたら幸いです。 

 

・丹波市への働きかけについては、職員さんに少しずつ、一人ずつでいいので 805のファ

ンを増やすことから始めてはどうでしょうか？ 

リスナーさんや応援団さんも増えているので、いつかは、ラジオの重要性などが分かって

もらえると思います。 

 

・リスナーさんは丹波市の情報を知りたいので例えば丹波市広報たんばをラジオで読んで

もらえたらいいのではないかと思います。 

読むのは面倒でも聞くのは何かをしながらでも聞けるので丹波市としては周知を広げる

事ができ FM805としてはリスナーさん獲得につながると思います。 

またイベント情報など知りたい人も多いと思います。 

イベント情報だけの番組があっても良いかと思います。 

丹波市、観光協会とタイアップできればと思います。 

 

 

 

 

※次回番組審議委員会の開催日時について： 

 

次回番組審議会は、 

 

11 月 30日水曜日あたりで、書面での開催を検討しております。 



 

 

どうぞよろしくお願いいたします。 


